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宮 古 市 議 会 議 員 全 員 協 議 会 会 議 録 

 

 日  時                 平成２６年８月１日（金曜日）  午前１１時  分 

 場  所                 議事堂 議場 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

 事  件 

 〔説明事項〕 

  （１）平成２６年度市町村要望について 
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開  会 

午前１１時５７分 開会 

○議長（前川昌登君） ただいまから議員全員協議会を開会します。 

  ただいままでの出席は27名でございます。会議は成立しております。 

  それでは、次第に従いまして会議を進めてまいります。 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

説明事項（１） 平成２６年度市町村要望について 

○議長（前川昌登君） 説明事項の１、平成２６年度市町村要望についてですが、この件につきましては、７月

16日の議員全員協議会で確認したとおり、それぞれの常任委員会で所管の要望項目について、協議をしていた

だき、意見等を提出していただきました。大変ご苦労様でした。 

  本日の説明は、その意見を踏まえての説明となりますので、よろしくお願いいたします。 

  それでは、説明事項の一について、説明願います。を説明願います。 

  山本市長。 

○市長（山本正徳君） それでは説明に入らせていただきます。 

  まず最初に、岩手県に対する宮古市からの要望につきましては、ただいま前川議長の方からもお話がありま

したが、去る７月16日開催の議員全員協議会での説明の後、各常任委員会でご検討をいただきました。大変お

忙しい中を対応いただきまして誠にありがとうございました。 

  要望書につきましては、各常任委員会からいただいた意見を踏まえた上で修正をさせていただきました。本

日はその内容を説明させていただきますので、どうぞよろしくお願いをいたします。 

  なお、内容の詳細につきましては、山崎企画課長より説明させます。 

○議長（前川昌登君） 山崎企画課長。 

○企画課長（山崎政典君） それでは、私の方から要望書の変更した部分のみを説明させていただきます。 

  まず、№４。災害復旧・復興事業工事に係る資材等の確保につきまして、経済と建設常任委員会それぞれ検

討いただいた訳ですけれど、建設常任委員会から意見に書かれている内容のとおりの意見がございました。 

  そこで、対応といたしまして、意見を踏まえて文章を修正いたしております。その修正内容がＡ４横長の新

旧対照表としてご覧いただければというふうに思います。１ページでございます。左が修正後、右が修正前と

いうことで、これは７月１６日の全協の時に説明した右側のものを今回左側のように変更したいということで、

建設常任委員会からのご指摘のとおり修正をしております。 

  次の番号６番のうちの（１）、国道３４０号「宮古～岩泉間」の整備促進及び押角トンネルの工事着工につ

きまして、建設常任委員会から同様にご意見が出ております。これについては、Ａ４横長の２ページ、３ペー

ジをご覧いただきたいと思います。これも建設常任委員会からご指摘のとおり修正しております。 

  次に番号９番、国に対する要望の一括の部分のまず（１）、普通交付税の算定方法の見直しについてでござ

います。こちらの方からは、総務常任委員会から、いわゆる合併算定替えに関するものなのか、それとも広く

全般の地方交付税に関するものなのか、表現が非常に分かりにくいというご指摘がありましたので、広く地方

交付税そのものの算出方式の見直しについて要望する、という内容に変更させていただいております。 

  次に９の（２）、復興に要する費用の地方負担分に対する財源措置についてでございますけれど、これも復

興交付金制度の延長についても要望すべきではないかということで、総務常任委員会からご意見がございまし
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たので、そのように修正を加えております。なお、修正の中で現状のという部分がございますが、これは期間

延長等の国の動きをみますと、いわゆる地方負担分を求めるような動きもあるので、今の状況のままの復興交

付金制度、震災復興特別交付税制度、これを守ってほしいということで、これにつきましては表題も右のとお

りから左のとおり「復興に要する費用の財源措置について」ということで変更をしております。 

それから一番最後でございます。建設常任委員会から三沿道への休憩施設の設置について要望すべきではな

いかというご意見をいただきました。これにつきましては、現在、国の方でもいわゆる無料の高速道道路にお

ける休憩所の設置についての基本的な考え方をまとめているようでございます。あるいは市といたしましても、

市内へ誘導してお金を落としてもらおうと、こういった考え方もございますので、現時点では国の動向も踏ま

えながらですね、ちょっと市といたしましても検討させていただきたい、ということで今回、要望には挙げな

いという判断をさせていただきましたので、この旨ご了解をいただきたいというふうに思います。 

  以上で説明を終わります。 

○議長（前川昌登君） 説明が終わりました。 

  この件について、ご質問があれば挙手願います。 

  はい、ないようですので皆様からほかになければ、この件については、これで終わります。 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

閉  会 

○議長（前川昌登君） これをもって議員全員協議会を閉会します。 

  ご苦労さまでした。 

午後１２時０４分 閉会 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

                                  宮古市議会議長  前 川 昌 登 

 


